

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan syukur kepada Allah S.W.T atas berkat rahmat serta karunia-nya penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran dan Pengetahuan Tari terhadap Karakter (Eksperimen pada Siswa Kelas X MIPA di SMA Negeri 113 Jakarta)”.

Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu persyaratan ujian guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada Program Studi Pendidikan Tari, Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, dan banyak kekurangan baik dalam penulisan maupun dalam pembahasan materi. Hal tersebut dikarenakan keterbatasan kemampuan penulis. Sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun, mudah-mudahan dikemudian hari dapat memperbaiki segala kekurangannya.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis selalu mendapatkan bimbingan, dorongan, serta semangat dari banyak pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Dinny Devi Triana, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing I bersama Dra. Kartika Mutiarasari, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II, terima kasih atas semua bantuan dan bimbingan/arahan, waktu, motivasi dan kesabarannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sejak awal hingga skripsi ini selesai.
2. Dr. Elindra Yetti, M.Pd. selaku Ketua Penguji dan Ojang Cahyadi, S.Sn., M.Pd. selaku Anggota Penguji terima kasih atas segala saran dan masukan yang berguna bagi kelancaran skripsi ini.
3. Deden Haerudin, S.Sn., M.Sn. selaku Dosen Pembimbing Akademik angkatan 2015 yang memberikan dorongan serta masukan hingga berakhirnya masa perkuliahan kepada penulis.
4. Dr. Dwi Kusumawardani, M.Pd. selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Tari Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu dalam proses kelancaran dalam proses pembuatan skripsi.
5. Drs. H. Syaiun Amin, M.M. selaku Kepala SMA Negeri 113 Jakarta dan guru Bahasa Indonesia, guru BK, serta Nining Muningsih selaku guru Seni Budaya di SMA Negeri 113 Jakarta, terima kasih atas segala dukungaa dan bantuan dalam pelaksanaan penelitian di SMA Negeri 113 Jakarta.
6. Suhar Kemat selaku Ayahanda tercinta dan Sofiah selaku Ibunda tercinta, terima kasih atas cinta dan kasih sayang, do'a yang tiada henti, semangat, nasihat dan segala bentuk dukungannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

7. Buat Kakak dan seluruh keluarga besar penulis, terima kasih telah memberikan do'a, dan semangat sebagai bentuk dukungannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman-teman tercinta mahasiswa Pendidikan Tari 2015, khususnya Ning, Tia Amanda, Oktavianita, Nadya Larasati, Ira Annisa, Mella Tasya dan Debby Natachya terimakasih sudah mewarnai masa-masa kuliahku, dan kepada Ayunda dan Mella yang telah membantu serta memberikan ilmunya, kepada seluruh teman-teman penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih telah memberikan doa dan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak, dengan besar harapan semoga skripsi yang ditulis oleh penulis ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga segala amal dan kebaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Allah S.W.T. Aamiin.

Jakarta, Juli 2019

Penulis

D.I.A